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よろしくお願いいたします。この誕生日に関
しては亡くなった女房の誕生日が 2 月 23 日
なんです。ロータリー第 1 回が開催されたの
が 1905 年 2 月 23 日ということでこれも何か
の縁かも知れません。 
ありがとうございます。 
 

◆ 米山奨学金授与 ◆ 
 

 
 

 
 
 

     

崔  蘭  亭  さん 
 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

         

６月６日例会     
 
 

６月誕生日祝♪おめでとうございます！♪ 

 
     

 
  

 
 
 
  

 

 

 

 

 
 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日の例会プログラム 
 

令和５年６月１３日     
 

（ ロータリー親睦活動月間 ） 
 
 
点    鐘  武田  大輔 会長 
ソ ン グ  奉仕の理想 
  
会長挨拶 武田  大輔 会長 
幹事報告 飛留間和紀 幹事 
 
委員会報告 
ニコニコ 
 
***「ロータリーの友」勉強会 *** 
 
出席報告 担当委員会 

第 31 巻 通巻第 1357 号   第  40号  例会通回 第 1362 回 

★クラブ会報委員長 片岡 太   ★副委員長 横堀 喜一郎 

 

  

 

★ ジェニファー Ｅ. ジョーンズ RI 会長 
★ RID2790 小倉 純夫  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 平野 一隆 ガバナー補佐 

 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

★宍倉  正胤 会員（6/6 生） 
誕生日祝いありがとうございます。今日 6

月 6 日が私の誕生日です。87 歳になりまし
た。こういう偶然はなかなか無いんじゃない
かと思います。体力も低下していますが何と
か生きてますので今後とも何かありましたら 

★荒井  賢二 会員（6/22 生） 
皆さん、こんにちは。誕生祝いありがとう

ございます。6 月 22 日に 50 歳になります。
毎日平々凡々と楽に過ごしていると思ってい
ます。日曜日に“緑ヶ丘マラソン” がコロ
ナ明けで久し振りに開催されました。日々仕
事で体を動かしているので、3 キロを走るの
は何てことないだろうと思っていたんですけ
れど、実際走ってみると気持ちは前に行くん
ですけれども足がついてこずみたいな感じで
した。自分でもその瞬間に歳というのを感じ
た次第です。楽に生きるではなくて改めてチ
ャレンジしていくという姿勢が自分の健康に
も繋がってくるとも思います。これからも皆
さんにいろいろ刺激をいただきながら、岡さ
んのように 50 歳で入会されて 30 年 80 歳に
なられたという、そこを目標にして頑張って
いきたいと思います。どうぞよろしくお願い
します。ありがとうございます。 

mailto:mobarach.rc@gmail.com
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当クラブの 30周年の目玉 
の一つであります、桃園

東 
ロータリークラブとの友

好クラブに際しまして、5 月 20 日に行います
当クラブの 30 周年記念式典の時に締結という
にはならないかも知れませんが、その一つの
方策として進めております前回の例会で今井
委員長からご案内いたしましたように 3 月 28
日に桃園東ロータリークラブの創立 46 周年記
念式典がございます。そこに当クラブのメン
バーに招待状も来ておりますので是非大勢の
方に参加していただきたいというふうに思っ
ています。日程は 3 月 28 日ですけれども、参
加されるメンバーも含めて詳細を詰めていき
たいと思います。茂原中央ロータリークラブ
としては初めての海外との繋がりという形に
なるので皆で一緒に盛り上げていきたいなと
いうふうに思っています。 
あと、もう一つの 30 周年記念事業ですが、ま
だ明確に決まっていないので事業をどんなこ
とをするかということで、皆さんに検討いた
だいて 30 周年に向けていろんな行動を皆さん
と一緒にしていきたいと思いますのでよろし
くお願いいたします。 
先ずは 3 月 28 日沢山の方に参加していただく
ようにお願いしましてご報告とします。 
ありがとうございました。 

当クラブの 30周年の目玉 
の一つであります、桃園

東 
ロータリークラブとの友

好クラブに際しまして、5 月 20 日に行います
当クラブの 30 周年記念式典の時に締結という
にはならないかも知れませんが、その一つの
方策として進めております前回の例会で今井
委員長からご案内いたしましたように 3 月 28
日に桃園東ロータリークラブの創立 46 周年記
念式典がございます。そこに当クラブのメン
バーに招待状も来ておりますので是非大勢の
方に参加していただきたいというふうに思っ
ています。日程は 3 月 28 日ですけれども、参
加されるメンバーも含めて詳細を詰めていき
たいと思います。茂原中央ロータリークラブ
としては初めての海外との繋がりという形に
なるので皆で一緒に盛り上げていきたいなと
いうふうに思っています。 
あと、もう一つの 30 周年記念事業ですが、ま
だ明確に決まっていないので事業をどんなこ
とをするかということで、皆さんに検討いた
だいて 30 周年に向けていろんな行動を皆さん
と一緒にしていきたいと思いますのでよろし
くお願いいたします。 
先ずは 3 月 28 日沢山の方に参加していただく
ようにお願いしましてご報告とします。 
ありがとうございました。 

皆さん、こんにちは。明後日くらいまでは
天気も持ちそうなんですが、いよいよ梅雨入
りしそうです。先程荒井会員からも一言あり
ましたが、先週の日曜日、緑ヶ丘のマラソン
リレーというのがあって、当クラブの小沢会
員の会社も参加されていて、私も応援で、応
援と言っても補欠という名目で参加させて貰
いました。10 人で一人 3.2 ㌔位を走るんです
が、3 人位は 2 周回らないといけない状況で
した。2 周走る予定だった方の 1 人が 1 周で
苦しくなってしまって、あと元気なのが私と
小沢工務店さんの女性のスタッフ 1 名だった
ので、軽い気持ちで「じゃぁ、代わりましょ
うか」なんて言ってしまいました。荒井会員
は結構余裕で回ってきてたんで、3 ㌔位どう
ってことないのかなと思っていたんですけれ
ど、もう大変でした。500 メートル地点ごと
に旗がたっているんですけれど、500 メート
ルも走れなくて、3.2 ㌔の内のほとんど歩い
てしまい、10人位に抜かれてしまいました。 
 

皆さん、こんにちは。この 2 週間、皆さん
はいかがお過ごしでしたか？ 
私はとても疲れました。そして、いろいろと
反省しています。疲れているのは発表のレジ
ュメを何度も何度も書き直しているからで
す。今週末は学校のセミナー発表があるの
で、この 2 週間ずっとその準備をしてきまし
た。実は発表前には一番時間がかかるのがレ
ジュメの作成なんです。最初は理解できませ
んでした。論文を書くのに時間が足りないの
に、なぜこんなに時間をかけて他人に説明し
なければならないのですか。 
でも、実際は発表が終わるたびに自分の研究
に対して改めて別の観点から考えるようにな
るのです。自分の研究だから自分が一番よく
知っているはずだと思うでしょう。実はそう
ではありません。 
自分の考えだから、自分を騙しているのかも
しれません。人は自分の思ったままで考えが 
ちです。自分の考えを言葉にすれば、周りの
反応から、自分の考えが欠けていることに気 
づくはずです。ことばには力があります。そ
れは自分を整理する力、人と仲良くする力、 
真実にたどり着く力です。 
私は、これからも、自分の考え、自分自身の
ことなどを、ちゃんと言葉を使って、周りに 
伝えられるように、日本語でスピーチするこ
とを練習します。そして、ちゃんと他人の言 
葉に耳を傾け、互いの繋がりを深めるよう、
頑張っていきたいと思います。今後ともどう 
ぞよろしくお願い致します。 

最後もう学校のゴールが見えてきた時に、ち
ょっと歩いていたんですけれども、荒井会員
はじめ皆さん道路に出て応援してくださって 
いたんで無理矢理走りました。結果は 58 チ
ーム中 32 位でした。僕がいなければ 20 位以
内には入っていたのかなと思います。体はも
うガタガタで明日明後日ゴルフなんですけれ
ども、無事できるのかなと思っています。 
もう来年は無理かなっていうふうに思いま
す。荒井会員は多分まだまだ頑張ると思いま
す。 
本日、今年度最後の理事会が行われました。
最終例会まであと 2回なんですけれども私も 
しっかり最後まで務めさせていただこうと思
っています。 
今月ですが「ロータリー親睦活動月間」とい
うことで今月のガバナー月信で小倉ガバナー
の記事にも出ているんですけれども、ロータ
リーの親睦とは、目的理念をともにする互い
の信頼で結ばれた仲間意識を育む場として例
会や奉仕作業を行うことです。ロータリアン
が集う全ての場を親睦といいます。 
公式訪問に来られた時もそうでしたが、飲み
会とかゴルフばっかりではないよ。という内
容も出ていました。うちのクラブは飲み会や
ゴルフ、親睦活動が多いと思いますが、各委
員会の活動にしても補助金事業にしても結構
出来ている方じゃないかというふうに思いま
す。今後も更に会員皆さんでこういった活動
をしながら親睦を深めていければいいなって
いうふうに思います。簡単ではありますが挨
拶は以上です。ありがとうございました。 
 

●地区（回覧） 
①国際ロータリー日本事務局 財団室より、
「財団室 NEWS 6月号」のご案内 

②RLI 推進委員会より、RLI DL 養成コース補
習のご案内  
日時：2023年 6月 24日(土)  

登録開始 14時 開会 15時 
ZOOMオンライン 

③国際ロータリー日本事務局 | 業務推進・
IT 室より、2023 年 6 月「ロータリー親睦
活動月間」のリソース  

④国際ロータリーより、「ロータリー 世界を
変える行動人：インクルージョンの推進
者」イベントの配信のご案内 

⑤ロータリーの友 6 月号、ガバナー月信 6 月
号について ※BOXに入れてあります。 

●例会案内（回覧） 
成田空港南 RC 

●会報受信（回覧） 
特になし 

 

 

米山奨学生      「活動報告」について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

会長挨拶         武田 大輔 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
    

 
  

 
 
 
  

 

 

 

 
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
幹事報告         飛留間 和紀 幹事 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

高齢者になったなと思ったら、もう今年は
76 歳になってしまいました。まだ頑張りま
すので皆さんよろしくお願いいたします。 

 



2022-2023 年度                        第 2790 地区 第７グループ 

  

                  

●その他（回覧） 
・茂原七夕まつり実行委員会より、第 69 回
「茂原七夕まつり」ご協賛のお願い 

・茂原青年会議所より、創立 65 周年記念式
典・祝賀会開催のご案内 
日時:2023 年 7 月 8 日（土）開会 14 時  
会場：ホテル一宮シーサイドオーツカ 

 

         親睦活動委員会 

         正林 宏平 親睦委員長 
  
6月 20日最終夜間移動例 

会の時の親睦ゴルフコンペ 
では茂原中央は 15名の参加 
とオブザーバーの方にお声

かけていただいているということです。組み
合わせが出来ましたらラインでお知らせいた
しますので集合時間等ご確認いただければと
思います。 

 

宍倉 正胤 会員 
 
こういう表彰を受けるとは夢にも思ってませ
んでした。女房が亡くなったり他にもいろん
なことがありまして途中で休会せざるを得な
くなりました。今いろんなことが頭の中にあ
るんですけれども原稿を読まないと話をする
ことが出来なくなってしまいましたので次回
の例会に少し時間をいただいてお話したいと
思います。いろんなことがあった中でゴルフ
も暫く休んでいたんですけれど、岡さんと一
宮でゴルフをやるようになり、岡さんに「ロ
ータリーに帰ってこないと遊んでやらない
ぞ」と言われまして再入会させていただきま
した。途中で休会がありましたからこういう
ものをいただくような資格は無いんですけれ
ども、ありがとうございました。 

 
 

         米山記念奨学会委員会 

         荒井 賢二 カウンセラー 
 
 

米山委員会の流れをお話 
させていただきます。 
今日も奨学生が来ています 
が、周年の時も卒業した奨

学生達が当クラブのお祝いに駆けつけてくれた
というところもあります。そうやって絆という
のが今後に繋がっていって欲しいなという思い
です。この事業が存続するためには我々ロータ
リーの浄財が必要だというところです。以前も
お話をしましたが普通寄付金という形で当クラ
ブも毎年納めていますが、特別寄付金の方では
過去には宍倉会員、岡会員、志田会員、林会
員、小林会員と個々に寄付されていたというお
話も伺っていますが、改めてクラブとして特別
寄付をやろうというお話を先程理事会を通して
いただきました。予算等々の兼ね合いもありま
すが、クラブとして納めさせてもらうという、
これも奉仕活動の一つというところで皆さんに
はご理解いただきたいというお願いでございま
す。また今後に関してはクラブの状況を見なが
ら進めて行けたらという思いでございますの
で、よろしくお願いいたします。 

         杉江 敏矢 会長エレクト 

          
皆さん、こんにちは。 

次年度の委員会構成という 
ことで委員長は活動計画を 
纏めていただきたく、ま 
た、6月末までにはクラ 

ブ活動計画書が欲しいというガバナー補佐か 
らの要望がありますので例年よりも早い形で 
やらせていただいております。 
よろしくお願いします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
チャーターメンバーへ感謝状贈呈 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
委員会報告 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

手に手 

理事会報告 
議題 
1. 6月・7月例会内容の確認 
・6月 20日（火）最終夜間移動例会  
点鐘 18時  場所「竹りん」 
昼 親睦ゴルフ「長南カントリークラブ」 

8時 45分集合  9時 24分スタート 
2．新会員入会について 
・入会式の日程：2023年 7月 4日（火） 
・鈴木医院 理事 鈴木 自子 様 
3．茂原中央 RC創立 30周年記念について 
・御礼状等 
4．第 69回「茂原七夕まつり」協賛について 
・阿波おどり 
よさこい 

5．ロータアクトクラブについて 
・茂原 RCと同様の対応 
6．その他 
・米山奨学特別寄付金→クラブとして対応 
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皆さん、こんにちは。 
茂原ロータリークラブの副 
ＳＡＡをやっております 
保川和弘と申します。茂原

東郷郵便局長を 5 年前に辞めてそれ以来、仕
事はやってなくてのんびりした生活を送って
います。ロータリークラブは仕事が無くても
続けられるということになったので、それで
やらせていただいております。今日は何故こ
このクラブに来たかと言いますと、1 年間例会
に出ているという皆出席表彰がありまして、
最後の例会が 6 月 22 日なんですが、その日は
都合が悪くて行けないんですが、それを出れ
ば今年は皆出席ですと言われましたのでここ
におじゃましました。私は 2001 年に入会しま
して今年で 20 年皆出席なので是非今日出席し
たいということで来ました。初めてですが知
っている顔ぶれがいましたので来やすくて良
かったです。 
皆さん仲良くやっているし、若い人達が多く
て良いなと思います。私のクラブは平均年齢
が 60 以上で毎年当然上がっていきますけれど
も、若い力というのはやっぱり凄いですよ
ね。楽しく例会はやらなくてはいけないし、
難しくやるとだんだん出づらくなってきま
す。ここは非常に仲良くやってらっしゃるん
でいいなというふうに思います。また 30 周年
もお伺いしたんですけれど、本当に皆さん楽
しくしていられて、しかも友好クラブもある
し、また台湾の方とも姉妹クラブをやるって
いう計画もあるということで、これから先が
楽しみなクラブなんじゃないかというふうに
思いました。 
飛留間さんからＲＬＩに行ってらっしゃった
とお聞きしたんですけれど、私も 3 回やった
んですけれども、地区にはいろんな人がいま
すのでいろんな人と話してみるといいのかな
というふうに感じております。 
ローターアクトですが、茂原が丁度 50 周年

の時にできたんです。最初は良かったんです
けれどもやっぱり沈んで、それから持ち上げ
ながら、その時に私は青少年の委員長だった
んで、その時の会長に一人になってもやり続
けろと言われたんで、こちらの志田さんと一
緒になって頑張って再立ち上げしたんですけ
れども、結局その時の人達がいなくなるとや
はり大変なんです。またこれで立ち上げよう
としたら凄く労力がかかりますので、そこは
茂原も考えていますのでご安心していただけ
ればと思います。 

本当に志田さんはじめローターアクトでお世
話になりました。ありがとうございました。 
これからの皆さんのクラブの繫栄と皆さんの
ご多幸をご祈念いたしまして簡単ですけれど
も挨拶とさせていただきます。 
ありがとうございました。 
 
 

 
ご挨拶   
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ニコニコ 
宍倉 正胤 会員 ･･･ ニコニコです。 
荒井 賢二 会員 ･･･ お誕生祝いありがとう
ございます。日々に感謝の気持ちを持ちな
がらメリハリのある生活をしていきたいと
思います。 

出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免除 出席率％ 

 6/06 27 20 7 0 2 100.00 

5/20 27 24 0 2 1 92.30 

6月 ・7月 行事予定 

6/20(火) 
最終夜間移動例会  
・親睦ゴルフコンペ：長南カントリークラブ 
・夜間例会：18時点鐘「竹りん」 

6/27(火) 休会（定款適用） 

7/04(火) 

理事会 11時 30分 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
誕生祝 3名 
（杉田会員・今井会員・新沢会員） 
入会式 
杉江会長所信表明 

7/11(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
クラブ協議会「各委員会活動計画発表」 

7/18(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
諏訪武士ガバナー補佐上期クラブ訪問 

7/25(火) 通常例会(卸商業団地会館協同組合) 

ビジター 
 
保川 和弘 会員（茂原 RC） 
 

茂原ロータリークラブ 

保川 和弘 様 

      
ロータリアンの行動規範 

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。 

1. 個人として、また事業において、高潔さと高い倫
理基準をもって行動する。 

2. 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職
業に対して尊重の念をもって接する。 

3. 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導
き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社
会や世界中の人びとの生活の質を高める。 

4. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とす
ような言動は避ける。 

5. ロータリーの会合、行事、および活動においてハ
ラスメントのない環境を維持することを支援し、
ハラスメントの疑いがあれば報告し、ハラスメン
トを報告した人への報復が起こらないよう確認す
る。 

 
 
 
 
 


